

JUNTA DEPARTAMENTAL

ROCHA

PERIODO 2020 - 2025



ACTA Nº 105

SESION EXTRAORDINARIA

ELECCION MESA 2022 - 2023

30 DE NOVIEMBRE DEL 2022

JUNTA DEPARTAMENTAL DE ROCHA

ACTA N° 105

Sesión extraordinaria del 30 de noviembre del 2022

ASISTENCIAS:

Alternaron en la Presidencia el señor edil Miguel Sanguinetti, presidente saliente y el Señor Edil Germán Magalhaes Presidente entrante; asistiendo además los señores ediles titulares María Inés Rocha, José L. Molina, Ma. Luciana Alonzo, Dario Popelka, Daniel Fontes, José Condeza, Hugo Remuñan, Blanca García, Pablo Nicodella, Andrés Morales, Mario Núñez, Facundo Terra, Ana Claudia Caram, Gustavo Hereo, Estrella Franco, Julio Graña, Eduardo Veiga, Oscar Andrada, Angel Silva, Diego Rodríguez y Graciela Fonseca; asisten además los señores Ediles suplentes en ejercicio de la titularidad Wilmar Abreu, María Fernanda Amorín, Ruben Sosa, Ruben González, Martín Zelayeta, Julio Casanova y Sergio Soria.

Alternó la señora edil suplente Raquel Camiruaga

Ausente los señores Ediles Elma Fuentes, Graciela Techera, Barbara Ferronato, Pablo Larrosa, Federico Amarilla y Rafael de León.

En uso de licencia los señores Ediles Nicolás Fontes y Ricardo Rodríguez.-

-Siendo la hora 19.03' del treinta de noviembre del año dos mil veintidós, da comienzo la sesión.

SEÑOR PRESIDENTE: Buenas tardes para todos, damos inicio a esta sesión extraordinaria, la cual ha sido dispuesta para elegir las nuevas autoridades políticas de la Junta Departamental de Rocha. Hoy se está cerrando un ciclo que ha sido en lo personal de un invaluable aprendizaje político, pero también personal, por eso es que el primer agradecimiento es para los treinta y un ediles que integran este Cuerpo y para los funcionarios de la Junta Departamental, porque han sido parte sustancial de esto, quiero agradecer por supuesto también a mis compañeros de Mesa, los dos Vice Presidentes, la vicepresidente, la señora Graciela Techera, y el señor vicepresidente Daniel Fontes que cada vez que han sido llamados para ocupar el sillón de la Presidencia lo han hecho en excelente forma, pero muy especialmente el agradecimiento para mis compañeros de bancada, para mi Partido, por haber confiado en mí, a pesar de tener escasa y nula experiencia política hicieron confianza para desempeñar este cargo, cuando asumí la Presidencia de esta Junta Departamental lo hice con la responsabilidad y el respeto que esta investidura merece, pero si mirando y encarando desafíos personales en cuestiones que sinceramente yo veía que fallaban en esta Junta Departamental y sentía que debía incidir o podía incidir para cambiarlo de alguna manera, en ese sentido se encararon diferentes emprendimientos de cambios en cuestiones tanto reglamentarias como de operativos de la Junta Departamental y la primer medida en este sentido fue hacer una reforma en lo que es el sistema de conectividad de la Junta Departamental, el cual era absolutamente rudimentario y complicaba el trabajo diario sobre todo de los secretarios de bancada que son los que hacen ese trabajo silencioso que no se ve además y que es de tanta incidencia en el trabajo final de los ediles. También en este sentido, creamos dos centros de impresión en la Junta Departamental para facilitar además la impresión de documentos que aunque parezca esto extraño en un Organismo Público en el año 2021 como fue el año pasado se complicaba absolutamente lo que era la operativa de impresión creo que en ese sentido acertamos. También encaramos con los compañeros de Asuntos Internos, integrantes de todos los Partidos Políticos, algo a lo cual no fue fácil abordar y que era las cuestiones de relacionamiento entre los ediles, sobre todo en las situaciones de debates pesados en los Plenarios y creo que con un trabajo mancomunado entre todos los ediles desde Asuntos Internos y luego entre el total de los ediles, hemos logrado subsanar, solucionar y salir adelante también en ese sentido porque en toda relación humana y humana política como es ésta, con visiones tan diferentes en lo que son los encares políticos y a futuro, siempre va a existir cierta rispidez y ciertos roces, pero necesariamente estos deben ser con respeto y creo que en ese sentido avanzamos y se lograron buenas cosas, también encaramos reglamentariamente y siguiendo el legado de la Presidencia anterior, el cual generó la creación de un presupuesto propio para esta Junta Departamental, el cual estaba omiso hace varios años y que era absolutamente necesario aprobar, siguiendo ese legado nosotros impulsamos lo que es un reglamento descriptivo de funciones para los trabajadores de la Junta Departamental, el cual la Junta misma ha sido observada en reiteradas oportunidades por no tenerlo, creo que son cuestiones absolutamente destacables y que no han sido un logro de esta Presidencia sino que ha sido un logro de

todos los ediles de esta Junta Departamental. Nosotros veíamos siempre la necesidad, estamos fuera del sistema político, la necesidad de llevar una determinada cercanía de los ediles y de la Junta Departamental a la gente, a la gente de las localidades más alejadas del departamento, en ese sentido, estuvimos en consulta con los ediles de Asuntos Internos, con ediles históricos de esta Junta Departamental los cuales nos decían lo fructíferas que se habían dado cuando la Junta salió de este recinto hacia las localidades y emprendimos una tarea que al principio pareció faraónica, que en las discusiones que tuvimos en las comisiones de Asuntos Internos se planteaba como algo muy difícil de llevar adelante y sin embargo logramos cerrar este periodo visitando casi todas las localidades, digo casi porque quedó la localidad de Cebollatí, la cual por supuesto va ser una tarea para la próxima Presidencia a encarar, pero si hemos visitado absolutamente todas las localidades del interior excepto aquellas que se manejan con Municipios que también es otro compromiso el de estar por allí y además el resultado de estas salidas, el resultado que la Junta Departamental esté en cercanía, que esté con la gente que realmente necesita hacer sentir su voz ha sido fabuloso, creo que el resultado es lo que marca que esto ha sido un acierto y repito, no es un acierto, ni un logro de esta Presidencia sino de toda la Junta Departamental. Creo en ese resumen, queda un poco lo que ha sido este año, un año que como dije al principio, sobre todo lo que ha habido personalmente, un aprendizaje profundo, de lo que es el sistema político, pero también de relaciones personales, uno nunca está exento, del aprendizaje en cuanto a relaciones personales y eso es muy importante. Así que también quiero decir para finalizar que en cuanto a lo que ha sido el debate en el Plenario de la Junta Departamental he intentado utilizar la ecuanimidad como regla, si bien a veces se puede haber interpretado en otro sentido, creo que ha sido un Plenario justo y ecuánime en la aplicación del reglamento y sobre todo tratando de respetar las unidades de debate, que es lo más importante. Muy poca más para decir, solamente reiterar el agradecimiento que es desde lo más sincero, el agradecimiento por este año vivido y por supuesto augurarle a las nuevas autoridades las que van a ser elegidas a continuación un excelente periodo, una excelente gestión también.

- (aplausos)-

Tiene la palabra el señor edil Ernesto Abreu.

SEÑOR EDIL ERNESTO ABREU: Gracias señor Presidente, buenas noches al señor Intendente, al Secretario General, a los señores Directores de la Intendencia Departamental que se han hecho presentes en la noche de hoy, los compañeros ediles, los funcionarios de esta Junta y por lógica que ha sido un placer compartir con usted y con los demás integrantes de la Mesa, este periodo que hemos llevado adelante tratando de trabajar en conjunto, entendernos y llevar a veces en algunas discusiones como lógico es, pero siempre llegando a un buen fin para que todo el trabajo del Partido y de la Junta se haga lo mejor posible, no sé si es oportuno o si los compañeros van a hablar pero yo tengo una propuesta para hacer, el próximo Presidente quien pudiera ser.

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien el señor edil Abreu, se dispone a proponer al nuevo Presidente.

SEÑOR EDIL ERNESTO ABREU: Nosotros vamos a proponer como bancada del Partido Nacional al señor edil Dr. Germán Magalhaes como Presidente de la Junta.

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien antes de proceder a la votación le damos la palabra al señor edil Hereo.

SEÑOR EDIL GUSTAVO HEREO: Gracias Presidente, bien yo creo que en este año de su Presidencia voy a repetir algunas palabras que dije al principio cuando usted asumió, yo creo que la gente joven merece todas las oportunidades del mundo, siempre, no hay que escatimar eso, del Partido que corresponda, en esta oportunidad el Partido Nacional hizo una elección a mi criterio importante con su Presidencia, debate siempre hubo, lo va a existir toda la vida, idas y vueltas, hubo siempre, considero que hemos trabajado bien en la Comisión en la cual usted nombraba hoy, que sin duda tuvo trabajo, arduo trabajo porque algunas cosas importantes pasa por Asuntos Internos, a veces hay que tratar de ser justos y en eso de ser justos las cosas han salido lo mejor posible, en otras a veces no coincidimos, es parte de la política, es parte de cada pensamiento del ser humano, pero no quería dejar pasar este momento, para felicitarlo por la actuación, de felicitarlo también porque usted ha sido uno de los jóvenes que ingresó a esta Junta como decía hoy, con poca experiencia política, pero creo que estuvo a la altura del lugar donde está. Gracias Presidente y espero tenerlo de este lado y tener buenos debates.

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien, muchas gracias a los ediles que se han pronunciado, tiene la palabra el señor edil Fontes.

SEÑOR EDIL DANIEL FONTES: Buenas noches señor Presidente, buenas noches autoridades, al Intendente, el Secretario, a los señores Directores, a los compañeros ediles, los funcionarios y público en general, la verdad Guzmán ha sido un placer integrar la terna de este año, que hoy culmina, ha sido como ya dije un placer compartir con usted esa Presidencia, con la compañera Graciela Techera y lo felicito por la Presidencia de esta Junta y la verdad hemos aprendido mucho de su persona y como condujo esta Junta, ha sido un placer compañero. Gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Muchas gracias a usted, antes de proceder a la votación me voy a dar el último permiso de esta Presidencia y esto de no tener libreto cuando uno habla trae a la memoria determinadas cosas entonces se puede seguir con lo que son las alocuciones, vamos a saludar al Secretario General, al Intendente que está por allí, a los Directores, al diputado Milton Corbo, que además es su cumpleaños hoy también, aprovechamos para saludarlo y dentro de esas cosas que nosotros decíamos hoy que encaramos como proyectos ambiciosos en esta Junta Departamental, me han quedado en el tintero los dos últimos proyectos, que son ambiciosos y muy importantes para el funcionamiento de esta Junta, uno de ellos es la modificación en ajustes de actualización de lo que es el reglamento, lo cual ha significado varias dificultades en lo que es sobre todo los debates dentro de la Junta Departamental porque en definitiva hemos terminado discutiendo de lo que quiere decir un artículo y no sobre el tema que hay que discutir, ese proyecto está también en su fase final para su aprobación, seguramente la semana que viene esté a cargo del nuevo Presidente de llevarlo adelante, y además otra cuestión que es muy importante y no es menor y es que es que estamos impulsando un llamado para personal dentro de la Junta Departamental el cual no se hace muchísimos años y es una fase crítica en cuanto al mismo y creo que también eso, es una cuestión muy importante para resaltar, procedemos ahora si a la votación del nuevo Presidente de la Junta Departamental.

-(se toma votación nominal)

SEÑOR EDIL MARIO NUÑEZ: Voto por el señor Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA MARIA INES ROCHA: Voto por el Dr. Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta y voy a fundamentar al final.

SEÑOR EDIL GERMAN MAGALHAES: Voto por la señora Blanca Nelis García para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL RUBEN SOSA: Voto por el compañero Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL JOSE LUIS MOLINA: Voto por el señor edil Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL ERNESTO ABREU: Voto por el Dr. Edil Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL JOSE CONDEZA: Voto por el señor Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL HUGO REMUÑAN: Voto por el señor edil Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL SERGIO SORIA: Voto el señor Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL GUSTAVO HEREO: Voto por el edil Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL OSCAR ANDRADA: Voto por el edil Germán Magalhaes a la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL JULIO GRAÑA: Voto por el señor Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL ANGEL SILVA: Voto por el edil Magalhaes para Presidente de la Junta.

SEÑORA EDIL ANA CLAUDIA CARAM: Voto por Germán Magalhaes como Presidente de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL DIEGO RODRIGUEZ: Voto por el señor edil Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta.

SEÑOR EDIL JULIO CASANOVA: Voto por el edil Germán Magalhaes para Presidente de la Junta.

SEÑORA EDIL BLANCA GARCIA: Voto por el señor y compañero German Magalhaes para Presidente de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL ANDRES MORALES: Voto por el señor edil Germán Magalhaes como Presidente de la Junta.

SEÑOR EDIL PABLO NICODELLA: Voto por el señor edil Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta.

SEÑOR EDIL DANIEL FONTES: Voto por el compañero edil, Dr. Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL MARIA LUCIANA ALONSO: Voto por Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL DARIO POPELKA: Voto por el señor edil Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL MARTIN ZELAYETA: Voto por el señor edil Germán Magalhaes para Presidente de la Junta.

SEÑOR EDIL EDUARDO VEIGA: Voto por el señor edil Germán Magalhaes para Presidente de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL ESTRELLA FRANCO: Voto por el edil Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL RUBEN GONZALEZ: Voto por el señor edil Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL GRACIELA FONSECA: Voto por el señor edil Germán para la Presidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL FACUNDO TERRA: Voto por el señor Germán Magalhaes para la Presidencia de la Junta Departamental de Rocha y quisiera fundamentar mi voto al final.

SEÑOR EDIL MIGUEL SANGUINETTI: Voto por Germán Magalhaes para que Presida este honorable Cuerpo durante el periodo 2023.

SEÑOR SECRETARIO GENERAL: Han votado 29 señores ediles, 28 lo han realizado por el señor edil Magalhaes y 1 por la señora Blanca García.

-(aplausos)-

-Se retira de la Presidencia el señor Edil Miguel Sanguinetti, ocupando la misma el Señor Edil Germán Magalhaes.

SEÑOR PRESIDENTE: Bueno quisiera agradecer y si me permiten decir unas palabras para después escuchar la fundamentación de los votos y la designación de los vicepresidentes, agradecer al público en general, a los militantes de los Partidos que están en las Barras, representantes de la prensa, a los compañeros militantes del Partido Nacional, a los compañeros ediles de mi bancada y también a los compañeros ediles de la oposición que en estos meses o casi dos años que llevamos hemos aprendido a ser adversarios como decía algún edil recién, políticos duros a veces en el debate pero no enemigos, hemos mantenido fuera de las cámaras la cordialidad que es necesaria, así que gracias a ustedes también, a los funcionarios de la Junta por estar siempre dispuestos, ayudándonos y a mí en particular protegiéndome en todo este tiempo, a los Directores que nos acompañan, al Secretario de la Intendencia, al Intendente en funciones, al Intendente que hoy se comunicó con nosotros, al señor Daniel Camacho que no veo, que fue quien me introdujo en esto de la política, me invitó, al diputado Milton Corbo, que fue también el que me recomendó, me trajo a la política, alguien que teníamos muchos años trabajando en conjunto en el lugar donde trabajamos y conocía mis virtudes, pero también mis defectos que no los voy a decir pero que son muchos, mis historias de enojo, de frustraciones cuando no lograba los resultados, mi rencor y mi mala ante las frustraciones y la traición de algunos compañeros, pero me enseñó y eso lo aprendí con lo que Milton me enseñó o quizás con los años, que quizás más los años, analizar los tiempos, los momentos de los enfrentamientos las oportunidades de los enfrentamientos, a elegir los tiempos de enfrentarnos los adversarios, a medir el desgaste que implica el enfrentamiento, a ser mas resiliente, a contener la ira, así que muchas gracias diputado Milton Corbo, agradecer a mi familia, que obviamente el tiempo que uno le dedica a esto, es tiempo que le saca a la familia, y al descanso, no le he podido sacar tiempo al trabajo que es la próxima negociación. Es un honor estar acá,

pensando en los Presidentes que han salido de acá, de mi Partido de este periodo, el edil José Luis Molina que ha sido siempre muy generoso con nosotros, al pasado Presidente Miguel Sanguinetti, compañero también de ruta, a los pasados Presidentes, Víctor Páez, que veo por ahí, a todos los compañeros Presidentes del Partido Nacional, del Partido Colorado, a los pasados Presidentes Eduardo Veiga, Amarilla que hoy no está, Diana Da Silva, querida compañera, Mauro Mego, la Maestra Núñez, todos Presidentes que uno ha mirado y ha mirado actas para intentar aprender. Esto es un acto de responsabilidad, obviamente que trataremos de ser lo más ecuánime en la aplicación del reglamento para complicar Sanguinetti y cía., quería modificarlo pero ya nos habíamos aprendido este pero bueno intentaremos aprender el nuevo reglamento, solicito al edil Eduardo Veiga dos sesiones de prudencia en cuanto a las correcciones, de gracia, obviamente se tratará de aplicar con la mayor firmeza, ecuanimidad, orden, pero siendo lo que los objetivos son cortos también, como nada refundacional, los mismos objetivos que nos planteamos en la coordinación y por sobre todas las cosas mantener la unidad interna y ya estar trabajando o empezar a trabajar para consolidar este gobierno e ir pensando en nuestro próximo gobierno, tratar de mantener y fortalecer la unidad con la oposición, no creo que sea una quimera, tratar de lograr algún acuerdo por encima de los Partidos, para aquellos objetivos que sean comunes para Rocha y aquellas cosas puntuales que sepamos que a Rocha le van a venir bien y que tengamos la mirada más allá y acá una confesión obviamente que uno cuando ingresa en la política hablamos acá de objetivos loables, buscar el bienestar social en general, la política como elemento transformador de la realidad, pero si llegamos, yo me lo planteo a mi raíz, mi esencia de por qué me metí en la política, y pensando que el futuro llega muy rápido y todo pasa muy rápido, esperé casi hasta los 50 para ingresar, pero el propósito es muy personal, es muy si se quiere egoísta, y es que quiero envejecer en este departamento, pero además quiero envejecer con mis hijos, la realidad que estos chiquilines van a ser ciudadanos del mundo, pero ya no es la realidad que nosotros nos criamos y por suerte lo mismo que me dejaron mis padres a mí, lo único que les voy a dejar es la capacidad de estudiar lo que quieran y donde quieran, pero quiero que ellos vuelvan a Rocha, que Rocha se transforme en un lugar donde estos ciudadanos del mundo puedan volver y desarrollarse acá, así como yo volví, pero es otra realidad quiero que vuelvan y que Rocha se transforme en ese departamento donde encuentren un espacio para poder realizar todas sus capacidades. Así que el objetivo es ese, tratar de contribuir con un granito de arena para ellos y ese Rocha se transforme en ese departamento que todos soñamos, que ellos puedan volver y yo acompañarlos como un adulto mayor con mi señora, pasear los nietos, o hacer lo que sea. Así que todo empezó por ese sueño, por esa realidad, con la convicción de que esos objetivos y que seguramente comparta de que algunos de esos objetivos son posibles de lograrlos, creo que tengo la fuerza necesaria para superar esos desafíos con la disciplina que me caracteriza, la obsesión hasta la terquedad por buscar la excelencia, con la humildad que también la tengo y con la convicción de que se puede mejorar la realidad. Hoy Rocha está en desarrollo de ese nuevo departamento que queremos continuando transformaciones que venían de antes, profundizando otras, pero estoy convencido que el equipo que formo parte y que estoy orgullosos de él valoraran esas transformaciones, Rocha tiene todo un departamento rico por donde se lo mire y

estamos todos comprometidos para el despegue. Los ciudadanos y los políticos en particular no podemos ser lastre para este crecimiento y por nuestras rencillas y nuestras ansias de poder trancar el desarrollo del departamento, así que nosotros tenemos que ser el instrumento para esas transformaciones y no el lastre para esas transformaciones y estar nosotros en este Órgano Legislativo trabajar para ello y creo que estamos obteniendo resultados, si uno mira cada una de las Direcciones, están logrando transformaciones que llegaron para quedarse y que no hay tiempo atrás en esas transformaciones que se han iniciado. Así que ese es nuestro compromiso, seguir trabajando y en cuanto al cambio en general seremos responsables absolutos del fracaso se lo hubiere o los errores, pero creo que hemos confirmado un grupo con los ediles que vamos a proponer para la vicepresidencia, con María Inés, con Condeza, con nuestro coordinador, un grupo que vamos a trabajar sinceramente con confianza, con enfrentamientos como los tenemos a veces en las internas, pero con la salida siempre unitaria en pos de bien común, orgulloso del equipo que hemos formado. Agradecer, espero estar a la altura, espero ser justo, espero ser competente, siempre van a tener un oído para escuchar, una mano tendida para el dialogo. Por último si se me permite en estos días a nivel político nacional estamos asistiendo a unos días bastante turbulentos, con actos de falta de respeto a la institucionalidad Presidencial y al Presidente en particular, creo que como hace años no se veía, quiero terminar con un recordatorio para aquellos políticos sindicalistas de la cultura que creo tenían un pensamiento superior, que sufrieron y entendieron que la institucionalidad y la democracia eran vitales para vida del país, estaban por encima de cualquier acto de mezquindad, el pasado 27 de noviembre hace tres días se cumplieron treinta y nueve años del Rio Libertad, de 400.000 personas se juntaron frente al obelisco para dar la última estocada final a la dictadura y ahí me permito leer unas palabras que fueron redactadas por Gonzalo Aguirre, por Enrique Tarigo y expresada por una fuerza vibrante de Alberto Candeu, simplemente para recordarlo, de la importancia de la institucionalidad y de la democracia, repito las palabras del resumen. “Aquí hacen resonar vibrantes reclamos de libertad y democracia tanto tiempo acallada y sin embargo vive en la conciencia de la ciudadanía que no admite salvedades ni discrepancias, porque el anhelo de libertad y la vocación democrática constituyen el común denominador de todos los hombres y mujeres que nacieron en esta tierra. El pueblo ha dicho presente. Ha dicho presente, porque este es un pueblo que conoce sus derechos, sus deberes y sus responsabilidades, porque es un pueblo con madurez cívica y cultura cívica, porque es un pueblo capaz de dar al mundo ejemplos únicos y magníficos de altivez, de coraje e independencia. Hemos venido en nuestra común calidad de uruguayos y de patriotas y herederos de un legado de paz, de justicia y de respeto y de tolerancia por todas las ideas, de devoción por la legalidad y de repudio a todas las expresiones de la fuerza y de la violencia. Restituiremos así la Patria al sendero y nunca debió abandonar y volveremos a ser de ella una tierra de libertad, de libertad y de orden, orden emanado en el estricto cumplimiento de la constitución y de la ley y no de la fuerza que archiva la primera y escarnea la segunda, orden querido por todos y garantizado por los gobernantes elegidos por su pueblo, proclamemos bien alto para que nuestro grito rasgue el firmamento, resuene el confín del otro terruño, de modo que ningún sordo de esos que

no quiere oír diga que no lo escuchó. Viva la Patria, viva Libertad, viva la República, viva la democracia” Muchas gracias compañeros.

-(aplausos)-

SEÑOR PRESIDENTE: Para fundamentar el voto señora edil María Inés Rocha.

SEÑORA EDIL MARIA INES ROCHA: Lo que nosotros queríamos consignar justamente con la fundamentación de nuestro voto en la jornada de hoy, ha quedado más que expuesto en estas palabras de nuestro Presidente, ha quedado expuesto para todos quienes integramos este Cuerpo y para quienes hoy nos visitan, las familias, nuestros compañeros que están por allí también, es un gusto para mi haber votado a nuestro compañero Germán Magalhaes, con quien aprendí a conocernos aquí, no nos habíamos cruzado en instancias políticas, si nos cruzamos aquí en la Junta y realizamos un gran equipo de trabajo y espero que así continúe, una persona de consensos y es lo que necesitamos, consensos para seguir adelante, para trabajar en pro de esta Junta como Organo y del departamento en su contexto y nosotros debemos ser parte de los cambios como bien lo decía el Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias a usted, tiene la palabra el señor edil Facundo Terra.

SEÑOR EDIL FACUNDO TERRA: Gracias Presidente, felicitarlo, desearle todo el éxito en nombre de nuestra bancada y reflexionando un poco cuando conocíamos la noticia de la posibilidad de que usted fuera el nuevo Presidente de la Junta Departamental le digo con total honestidad, nos alegrábamos porque nosotros consideramos que adentro de esta Junta Departamental aparte de personas políticas, debe haber buenos vecinos y eso es usted, primero que nada, un buen vecino, un buen representante de la vecindad rochense y eso no es menor, usted enaltece la tarea del edil departamental cuando no necesita levantar la voz para que debate tenga altura, usted le da contenido y le ha dado contenido en este tiempo a los debates y entre su forma de pensar, su ideología y la nuestra, que muchas veces puedan estar en las antípodas, existe un puente, que lo tenemos que transitar juntos, que es el puente del desarrollo del departamento de Rocha, pero el desarrollo real, verdadero, genuino, el que necesitamos quienes estamos representando a los vecinos en la Junta Departamental, pero sobre todo el que necesita la gente que está afuera y aquí creo que está una de las tareas enormes que le va a tocar en este periodo que es lograr sacar para afuera de estas paredes los debates de la Junta Departamental y que después sea la gente quien saque sus conclusiones de quien lo representa a unos y quienes representan a otros y en definitiva pueda después decidir. Nosotros como bancada del Frente Amplio, la única petición que le vamos a hacer para este periodo es que sea este el reglamento o sea el reglamento con las modificaciones el anterior Presidente impulsó, sea realmente estudiado, analizado por la Presidencia y usted tenga en esa Mesa, la capacidad de decidir en función de lo que dice el reglamento para realmente enaltecer lo que sería el seguimiento y el orden de los debates de esta Junta Departamental. Hemos visto varias interpretaciones de algunos artículos del reglamento y creemos que cuando se llega a esa silla donde usted está hoy, no debería haber interpretaciones sino que lo que debería haber es aplicación del reglamento, así que es lo único que necesitamos porque creemos que usted desde el otro lugar, del lugar que ahora dejó por un tiempo, intentó siempre poner en alto los debates, bueno hoy en día tiene la capacidad de gestionar los tiempos y de moderar un

debate que muchas veces lamentablemente ha entrado en lugares que son difíciles de salir y en este nuevo comienzo tenemos la suerte los ediles departamentales, que cada un año tenemos un nuevo comienzo a un llamado nuevamente al resto de los compañeros colegas ediles de poner el foco, realmente donde debe estar, en el verdadero desarrollo del departamento y no caer en debates que muchas veces no nos llevan por buen Puerto. Muchas gracias Presidente, le deseamos todo el éxito y la mano tendida como la ha tenido siempre esta bancada.

SEÑOR PRESIDENTE: Muchas gracias Facundo, señor edil Fontes para fundamentar el voto.

SEÑOR EDIL DANIEL FONTES: Bueno Presidente, la verdad Germán, la mejor de las suertes, para ti, en la Presidencia, para la vicepresidencia la compañera Inés Rocha y al Profesor Condeza, también como al coordinador que va a ser de nuestro Partido y parte de esta lista de esta banca que represento 903, estaremos a la orden en todo lo que se pueda aportar a esta legislatura de este año. Gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Muchas gracias edil Fontes, edil Sanguinetti para fundamentar.

SEÑOR EDIL MIGUEL SANGUINETTI: Vamos a proponer como primer vice presidenta de la Junta Departamental a la señora edil María Inés Rocha.

SEÑOR PRESIDENTE: Pasamos a tomar la votación

-(se toma votación nominal)

SEÑOR EDIL MARIO NUÑEZ: Voto por la señora María Inés Rocha para vicepresidenta de la Junta Departamental.

SEÑORA MARIA INES ROCHA: Voto por la señora Blanca Nellis para la vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL MIGUEL SANGUINETTI: Mi voto es para la señora edil María Inés Rocha para la 1er. Vicepresidencia de la Junta.

SEÑOR EDIL RUBEN SOSA: Voto para la vicepresidencia a la compañera María Inés.

SEÑOR EDIL JOSE LUIS MOLINA: Voto por la vicepresidencia a la señora edil María Inés Rocha.

SEÑOR EDIL ERNESTO ABREU: Voto para 1er. Vicepresidencia a la señora María Inés Rocha.

SEÑOR EDIL JOSE CONDEZA: Voto a la señora María Inés Rocha para 1er. Vicepresidencia.

SEÑOR EDIL HUGO REMUÑAN: Voto por la edil señora María Inés Rocha, para la 1er vicepresidencia de la Junta.

SEÑOR EDIL SERGIO SORIA: Voto por la señora María Inés Rocha, para la 1er. vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL GUSTAVO HEREO: Voto por la edil María Inés Rocha para la 1era. Vicepresidencia de la Junta.

SEÑOR EDIL OSCAR ANDRADA: Voto por la señora María Inés Rocha, para la 1er. Vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL JULIO GRAÑA: Voto por la señora edil María Inés Rocha para la 1era vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL ANGEL SILVA: Voto por la señora edil María Inés Rocha para la 1er vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL ANA CLAUDIA CARAM: Voto por la edil María Inés Rocha para la 1era. Vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL DIEGO RODRIGUEZ: Voto por la señora María Inés Rocha para la 1er vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL JULIO CASANOVA: Voto por la señora María Inés Rocha como 1era vicepresidenta de la Junta.

SEÑORA EDIL BLANCA GARCIA: Voto por la compañera María Inés Rocha para la 1er. vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL ANDRES MORALES: Voto por la señora María Inés Rocha para 1er vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL PABLO NICODELLA: Voto por la señora María Inés Rocha para la 1er vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL DANIEL FONTES: Voto por la compañera edil María Inés Rocha para la 1era vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL MARIA LUCIANA ALONZO: Voto por la señora María Inés Rocha para la 1er vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL DARIO POPELKA: Voto por la señora edil María Inés Rocha para la 1er vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL MARTIN ZELAYETA: Voto por la señora María Inés Rocha para la 1er vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL EDUARDO VEIGA: Voto por la edil María Inés Rocha para la 1er vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL ESTRELLA FRANCO: Voto por la edil María Inés Rocha para la 1er vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL RUBEN GONZALEZ. Voto por la señora María Inés Rocha para la 1er vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL GRACIELA FONSECA: Voto por la señora edil María Inés Rocha para la 1era vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL FACUNDO TERRA: Voto por la señora edil María Inés Rocha para la 1era vicepresidencia de la Junta Departamental de Rocha.

SEÑOR EDIL GERMAN MAGALHAES: Voto por María Inés Rocha para la 1er vicepresidenta de la Junta.

SEÑOR SECRETARIO GENERAL: Han votado 29 señores ediles, 28 lo han hecho por la señora María Inés Rocha, uno por la señora edil Blanca García.

-(aplausos)-

SEÑOR PRESIDENTE: Señor edil Abreu tiene la palabra.

SEÑOR EDIL ERNESTO ABREU: Para proponer como segundo vicepresidente de la Junta Departamental al señor José Condeza.

SEÑOR PRESIDENTE: Bien procedemos a la votación nominal señor edil.

-(se toma votación nominal)

SEÑOR EDIL MARIO NUÑEZ: Voto como 2do. vicepresidente a la Junta Departamental al edil José Condeza.

SEÑORA EDIL MARIA INÉS ROCHA: Voto para la 2da vicepresidencia al edil José Condeza y quisiera fundamentar al final de toda la votación.

SEÑOR EDIL MIGUEL SANGUINETTI: Voto por el edil José Condeza para la 2da vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL RUBEN SOSA. Voto como 2do vicepresidente al señor José Condeza.

SEÑOR EDIL JOSE LUIS MOLINA: Voto como 2do. vicepresidente al edil José Condeza.

SEÑOR EDIL ERNESTO ABREU: Voto como 2do vicepresidente al edil José Condeza para la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL JOSE CONDEZA: Voto a la señora Blanca Nelis como 2da vicepresidenta a la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL HUGO REMUÑAN: Voto por el señor edil José Condeza para la 2da vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL SERGIO SORIA: Voto por el señor edil José Condeza para la 2da vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL GUSTAVO HEREO: Voto por el edil Condeza a la 2da vicepresidencia de la Junta Departamental y voy a fundamentar al final.

SEÑOR EDIL OSCAR ANDRADA: Voto por el edil José Condeza a la 2da vicepresidencia de la Junta Departamental y quisiera fundamentar al final.

SEÑOR EDIL JULIO GRAÑA. Voto por el señor edil José Condeza para la 2da. Vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL ANGEL SILVA. Voto por el señor edil José “Pepe” Condeza para la 2da. Vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL ANA CLAUDIA CARAM: Voto por el señor edil José Condeza como 2do vicepresidente a la Junta Departamental y al final quiero fundamentar el voto.

SEÑOR EDIL DIEGO RODRIGUEZ: Voto por el edil José Condeza a la 2da vicepresidencia de la Junta.

SEÑOR EDIL JULIO CASANOVA: Voto por el señor edil José Condeza a la 2da vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL BLANCA GARCIA: Voto por el compañero José Condeza para la 2da vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL ANDRES MORALES: Voto al señor edil José Condeza para la 2da vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR PABLO NICODELLA: Voto por el querido compañero edil José Condeza para 2do. vicepresidente de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL DANIEL FONTES: Voto por el señor profesor José Condeza, para la 2da. Vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL MARIA LUCIANA ALONSO: Voto por Pepe Condeza a la 2da. Vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL DARIO POPELKA: Voto por el señor edil José Condeza a la 2da. Vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL MARTIN ZELAYETA: Voto al señor José Condeza a la 2da. Vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL EDUARDO VEIGA: Voto al señor edil Condeza a la 2da. Vicepresidencia de la Junta Departamental y quisiera fundamentar ahora.

Gracias flamante Presidente, vamos a ver como se desempeña de ese lado ahora, vamos a esperar, la verdad que este último voto lo hago con gusto por el edil Condeza porque la verdad que hace unos cuantos años que andamos entreverados en esta vuelta, nos conocemos mucho con el edil Condeza, así realmente es un gusto votarlo, como el 2do. vicepresidente de esta Junta Departamental y tal vez tener el gusto de verlo algún día en ese sillón, sentado conduciendo el debate de este Plenario y a usted desearle el mayor de los éxitos, puede contar con nosotros cuando así lo de desee en lo que sea necesario y podamos ayudar lo vamos a hacer con gusto, para que este Organo realmente esté a la altura que tiene que estar, una Junta Departamental como se merece Rocha tener, Partidos Políticos que se respeten por la sociedad y ni que hablar que se logre tener el respeto que tuvo en algún momento esta Junta Departamental, el estricto cumplimiento del reglamento en lo que son los debates, en lo que son las aprobaciones de las cosas que a veces, quedan cosas colgadas en el aire por no interpretar bien el reglamento, hay que leerlo e interpretarlo, son las dos cosas que hay que hacer, el reglamento dice mucho pero hay que interpretar lo que dice, a nosotros nos tocó, tuvimos al lado a un secretario general que era un reglamento caminando, por lo tanto nos dio una mano muy grande, no nos permitía violarlo, era muy difícil violarlo con Heber Melo sentado al lado, difícil porque se lo reclamaba continuamente entonces nos hizo más fácil las cosas. Después uno ahí se confunde, y le parece que son de una manera porque después que no son y es la realidad, se hace un poco difícil, pero éxitos a todos y ojala logremos tener que ganar el respeto de la población hacia esta Junta Departamental, que creo que está un poco caída en ese aspecto, uno que anda mucho por todos lados, decir Junta Departamental, es decir un loqueo eso, ojala que podamos tener la altura entre todos, y tener el lugar que corresponde. Mucha suerte Presidente y acá estaremos.

SEÑOR PRESIDENTE: Muchas gracias señor edil.

SEÑORA EDIL ESTRELLA FRANCO: Voto por el señor edil Condeza para la 2da vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL RUBEN GONZALEZ: Voto por el señor edil José Condeza para la 2da. Vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL GRACIELA FONSECA: Voto por el edil Condeza para la 2da. Vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL FACUNDO TERRA: Voto por el señor Condeza para la 2da. Vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL GERMAN MAGALHAES: Voto por Pepe Condeza para la 2da. Vicepresidencia de la Junta.

SEÑOR SECRETARIO GENERAL. Han votado 29 señores ediles, 28 lo han hecho por el señor José Condeza, uno por la señora Edil Blanca García.

-(aplausos)-

SEÑOR PRESIDENTE: Señor edil José Luis Molina para fundamentar.

SEÑOR EDIL JOSE LUIS MOLINA: Muchas gracias señor Presidente, realmente me siento muy honrado de hoy en un día tan especial comenzando el tercer año de la gestión de nuestro gobierno, votarlo a usted como Presidente, pero antes de avanzar en eso, permítame saludar porque sé lo que significa que a uno lo acompañe la familia, así que quiero extender un saludo enorme a su familia que la veo por allí, a su esposa, a sus

hijos, porque de ellos también depende mucho del trabajo que uno hace usted lo describía al principio, las horas y el tiempo que esto significa, en lo personal señor Presidente, quiero decirlo con absoluta claridad que tendrá de este compañero la misma lealtad que usted tuvo conmigo cuando me tocó presidir, sabe que va a contar conmigo con total apoyo, y encontrará en este compañero del Partido, el compromiso y la lealtad con la cual yo me manejé y usted estuvo espalda con espalda siempre, y si uno algo tiene que tener en la vida, es lealtad, es memoria y aquí me va a encontrar para ayudarlo en su gestión, desearle éxito solamente , porque la suerte no es necesaria y el éxito lo va a lograr por su capacidad, hace días que lo veo inquieto por lo puede pasar mañana y yo escuchaba por ahí, que se le aconsejaba y no está mal, que leyera el reglamento y yo lo comparto, pero también asumamos nosotros el compromiso de leer el reglamento, porque de nada sirve que usted sepa el reglamento de memoria si nosotros los que estamos de este lado, después lo queremos tergiversar, porque no es siempre que el reglamento se hace un chicle de la Mesa, también se hace de las bancadas, también se hace de estos lugares. Entonces la invitación para usted a leer el reglamento, pero la invitación para todos, para que seamos sinceros si realmente queremos actuar con el reglamento y el compromiso y la responsabilidad que nos debe caracterizar absolutamente a todos. Con esto quiero salvaguardar la responsabilidad que se quería poner ya hoy sobre sus hombros de decirle, nada más ni nada menos a usted que leyera el reglamento para que lo aprendiera y lo aplicara. Estoy de acuerdo que lo haga, pero que lo hagamos todos nosotros porque muchos de los que estamos aquí seguramente lo que le conocemos al reglamento es la tapa, entonces señor Presidente, dicho esto quiero avanzar y transmitir la alegría de que María Inés esté hoy ocupando este lugar y saludar sin duda y abrazar a los compañeros que llegan de La Paloma, a nuestros hijos, a nuestros compañeros, que siempre están y como lo dije al principio son fundamental en esta era del trabajo, de estos momentos muchas veces crispados si uno tiene que vivir en esta actividad en la política, la familia juega un rol fundamental. Entonces saludar por supuesto a nuestros compañeros, felicitar a María Inés y permítame decirle que este lugar no es una casualidad, lo ganó por su compromiso, por su perseverancia y por su capacidad. Entonces en mi sector al cual tengo el honor de liderar hace tantos años, Alianza Nacional, hoy es un privilegio tener como vicepresidenta de la Junta y acompañándola y a usted nada más y nada menos que a usted, que tenemos todas expectativas y convencidos de que va a hacer una excelente gestión. Y por supuesto, un punto a parte pero en el mismo camino, para mi amigo el Pepe Condeza que hace tantos años está en esta Junta Departamental, o sea que, a este equipo desearle lo mejor de lo que estoy convencido que va a hacer un año distinto, que va a ser un año de compromiso, que va a hacer un año de responsabilidad, que va a ser un año de aplicar el reglamento, pero que va a ser muy fructuoso para esta Junta Departamental y por supuesto enviarles el saludo a la Mesa saliente que ha finalizado ahora, para ellos también mi reconocimiento, mi saludo y mi respeto, Presidente, me honra haber levantado la mano por usted y por los dos compañeros que lo acompañan en la noche de hoy. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Muchas gracias señor Molina, para fundamentar el voto estaba el señor edil Hereo.

SEÑOR EDIL GUSTAVO HEREO: Gracias Presidente, nosotros desde acá, desde nuestra bancada, desde el lugar que ocupamos, saludarlo, desearle suerte, que creo es lo más importante en cualquier ámbito de la política que se esté y que se desarrollen responsabilidades porque todos los que ocupamos un lugar en esta Junta, tenemos responsabilidades y depende de nosotros a veces como desarrollemos las responsabilidades, como nos va a futuro, por eso algunos de los que estamos en esta Junta hemos estado en otros periodos anteriores porque la gente ha decidido que sigamos acá, porque probablemente si nuestro trabajo, nuestra gestión, no hubiera sido la mejor, no estaríamos acá, tal vez, hay otra gente que han ocupado estas bancas y han tomado otro camino porque creo que el camino de la política no puede ser eterno, hoy le decía al Presidente saliente, que hay que darle espacio a los jóvenes para mí o en lo personal es en lo que creo y no creo seguir mucho tiempo por estos lugares, porque la vida tiene otras cosas lindas para disfrutar, que me parece que es importante, más que importante, la política tiene cosas muy lindas y ayuda a conocer un montón de cosas y un aprendizaje todos los días, hoy cuando usted decía de que se le quita tiempo a la familia, sin duda, los que militamos hace muchos años, yo arranqué hace muchos años militando sindicalmente desde muy joven y hoy estoy por acá, siempre cumpliendo, tratando de ser responsable, lleva un desgaste, también lleva a que abandonamos cosas importantes en la vida y una de ellas son la familia, las familias, cuando digo las familias es todo, son hijos, hermanos, tíos, que a veces por los compromisos no visitamos, de todas formas la suerte que le deseo es porque creo que va a llevar adelante una buena gestión de la Presidencia y en cuanto a lo del reglamento podríamos hacer un debate hoy, pero no es el día, está en camino, sabemos que lo hemos tratado, hemos puesto la cabeza ahí, sin duda vamos a tener una buena instancia y vamos a salir adelante y creo que no va a haber problema, nos vamos a regir bien, no podemos comprometernos a que no haya discusiones acaloradas porque sabemos que las hay y eso va en la impronta de cada edil y a veces hay temas que son más fuertes que otros, no nos podemos mentir y yo creo que hemos sido sinceros a la hora de hablar acá y afuera también, desearle suerte y desde acá tender la mano como dijo un edil de mi Partido, tender la mano para poder salir adelante con las cosas más complicadas. Gracias Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE: Muchas gracias señor edil Hereo, señor edil Oscar Andrada tiene la palabra.

SEÑOR EDIL OSCAR ANDRADA: Primero que nada señor Presidente, augurios de suerte y buen Presidencia en este periodo que le toca llevar adelante, las felicitaciones para María Inés para su bancada y todo el arco político, pero para el Pepe en especial, que uno cuando arrancamos en esto, también es mi primer legislatura como edil titular siempre andábamos con algún roce por ahí en los pasillos, con alguna diferencia, y nos supimos entender y el Pepe es una persona que es un tipo conciliador, con respeto, es el edil más longevo que tenemos en la Junta Departamental y no se trata de merecimientos, sino que creo fue una justa lección porque es una gran persona y un buen vecino, como también lo eres tú y también lo es María Inés. Tuvimos la suerte de compartir un viajecito y conocernos un poco mejor y así que Pepe vamos arriba y mucha suerte.

SEÑOR PRESIDENTE: Muchas gracias Oscar, tiene la palabra la señora edil Ana Claudia Caram.

SEÑORA EDIL ANA CLAUDIA CARAM: Buenas noches señor Presidente, primero mis felicitaciones a Condeza, nos conocemos de otros espacios, de la querida Escuela Técnica de Rocha, como docente, padre de una alumna y realmente tengo las mejores palabras de un hombre honesto, sincero, que trabaja por lo que cree y son de esas personas con la que te sientes grato de compartir el camino, así que mis mejores deseos para ti, desde donde te toca estar ahora en estos desafíos que continuamente nos plantea la vida, cuenta con eso para transitar, conmigo para transitar en este camino y con toda la bancada por supuesto. Para María Inés también, mujer que nos hemos encontrado en otros espacios, hoy nos toca compartir este, una mujer empoderada, que sabe defender su lugar, que lleva adelante una familia, le quiere dar también los mejores ejemplos a sus hijos, que encontramos en este ámbito de la política también un lugar donde plasmar los sueños que tenemos para el departamento y en ese sentido como decía Germán, no puedo desearte Germán la mejor gestión, también nos conocemos desde muy chicos, tu padre doctor, doctor de mi familia también, te ha tocado estar cerca de mi familia en momentos difíciles y creo que encontrarnos aquí pese a las diferencias o pese a la mirada de las diferentes miradas que podemos tener, queremos lo mismo para nuestro departamento y como dices tú, un Rocha para nuestros hijos, nuestros hijos que comparten además una adolescencia y que esa es la imagen que también se lleven de unidad que pese a las diferencias poder compartir momentos de conversaciones fraternas, de construcción colectiva desde lugares distintos se puede sumar para el bien común. Que la política es una herramienta fantástica en la cual confío, en la cual creo que nuestros jóvenes también deben encontrar el lugar que desde ahí poder construir y aportar a nuestro departamento. Para este equipo los mejores deseos de gestión y que cuenten con esta bancada para el trabajo de este año que nos toca.

SEÑOR PRESIDENTE: Muchas gracias Claudia, tiene la palabra para fundamentar el voto María Inés Rocha.

SEÑORA EDIL MARIA INES ROCHA: Muchas gracias Presidente, quería felicitar a nuestro compañero Pepe Condeza, ya lo han dicho nuestros compañeros, muchos años aquí, dentro de lo que es la Junta Departamental, es un gusto formar parte de un equipo donde esté el Pepe Condeza que tiene muchos años de trayectoria como edil, pero además quería agradecer muchísimo a nuestros compañeros ediles por el voto de confianza, esperamos estar a la altura de este voto de confianza, agradecer a mi familia, a mis hijos, a nuestros hijos, yo siempre digo, los tuyos, los míos y los nuestros, porque así es nuestra familia, una familia que trabajamos muchísimo en política y que muchas veces conversamos con ellos al respecto de lo que es sacarle tiempo a la familia por el tema de vocación de servicio, y nada más que eso, ayudar a que las cosas se hagan mejor, que tenemos como objetivo fundamental que tenemos todos nosotros que el departamento salga adelante y sea un mejor lugar para vivir para los más jóvenes y para los no tan jóvenes también, porque hay que echarle una mirada a los no tan jóvenes también. Agradecer a mi Partido, a mis compañeros de bancada, a las autoridades del gobierno que hoy están por aquí, al Intendente que me ha mandado un mensaje hoy más temprano, por la confianza, por el apoyo y reitero, espero estar a la altura de las

expectativas que han puesto cifradas en nosotros y lo que es este equipo. Fundamental para mí es, es el lugar que hoy me toca, porque como bien lo decía Ana Claudia, recién tenemos algo fundamental y es la mujer dentro del ámbito político, la mujer en la sociedad, la mujer para lograr la igualdad y la igualdad se logra desde los lugares de lucha y este es un lugar de lucha que lo hemos tomado de esta manera, pero en pro de la igualdad, siempre voy a resaltar esto, no es una batalla de hombres contra mujeres y sí de que podamos trabajar en son de igualdad y paridad y a eso me voy a abocar siempre, ser ejemplo para nuestros hijos es lo que más queremos y por eso actuar en política y por eso trabajamos en política y por último agradecerle al Presidente, por la confianza, porque sabemos que cuando se estaba designando este equipo ha apostado en este trabajo y esperemos poder acompañarlo de la mejor manera. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias María Inés, antes de continuar tenemos una carta del Partido Colorado.

-(se lee)

“Rocha, 30 de noviembre de 2022. Señor Presidente de la Junta Departamental. Miguel Sanguinetti. Presente: Como Partido Colorado al no poder estar presentes en esta instancia queremos expresar nuestro reconocimiento al Presidente saliente, Miguel Sanguinetti y nuestro saludo y apoyo al Presidente entrante Germán Magalhaes, así como también a los integrantes que lo acompañaran en este periodo legislativo, motiva dicha ausencia compromisos adquiridos con anterioridad a la fecha que se fijara esta sesión. Saluda atentamente. Rafael De León- Edil Departamental”.

SEÑOR PRESIDENTE: Señor Edil Sanguinetti.

SEÑOR EDIL MIGUEL SANGUINETTI: Muchas gracias Presidente, antes de que se disponga a continuar esta bancada va a anunciar el cambio del coordinador, que en esta oportunidad va a ser Ernesto Abreu. También quiero decir que la Presidencia saliente tiene un presente para cada uno de los ediles que fue entregado hoy adrede porque lo compré yo y usted lo va a pagar, así lo vamos a entregar los dos, vamos a compartir honores.

SEÑOR PRESIDENTE: Tiene la palabra edil Ernesto Abreu.

SEÑOR EDIL ERNESTO ABREU: Quiero agradecer al Partido Nacional, a la bancada nuestra, la confianza que ha tenido sobre mi persona de llevar la coordinación adelante, no es una tarea fácil todos lo sabemos usted la compartió, usted sabe, pero gracias a Dios, tenemos una condición que somos como nos vemos todos los días y así me he caracterizado y me ha permitido estar en esta banca desde la calle trabajando, nunca calculé poder llegar a estar como coordinador de la bancada, el fruto de estar acá en la banca ha sido el trabajo que hemos hecho en la calle y que los coordinadores que me acompañen tengan confianza de que van a encontrar el dialogo, el respeto como siempre hemos tenido en esta sala para poder dialogar y llevar adelante todo lo que sea para el bien del departamento y para el trabajo interno de la Junta Departamental. Muchas gracias AL Partido y a quien me propone para que lleve adelante la coordinación. Gracias a todos compañeros.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias edil, señor edil Angel Silva.

SEÑOR EDIL ANGEL SILVA: Al señor Abreu felicitarlo porque va a tener que coordinar hasta el martes que viene conmigo. Ya unas palabras. No me referí hoy,

felicitar a la Mesa saliente se armó muy buenos grupos, se trabajó bien, con el Presidente se entabló una buena relación con aciertos y errores pero funcionó, normal, es como Zapata si no la gana la empata, salió muy bien y bueno a la nueva Mesa realmente darle para adelante, felicitarlo a los tres compañeros y mucha suerte. Gracias.
SEÑOR PRESIDENTE: Gracias señor Angel Silva, señor edil Pepe Condeza tiene la palabra.

SEÑOR EDIL JOSE CONDEZA: Bueno, buenas noches a todos , voy a darle las gracias a todos los que confiaron en mi para este nombramiento, todos me conocen, saben que soy de pocas palabras, porque a buen entendedor pocas palabras bastan, y me gusta mucho valorar el tiempo, porque entiendo que la vida en tiempo se mide en años, meses, días, horas, entonces me gusta mucho valorar el tiempo escuchando, escucho a todos y después saco mis conclusiones, señor Presidente, ya dijo todo lo que yo pudiera decir y no me gusta repetir hago mía sus palabras y demás está decir, sabe que estoy en forma incondicional a la orden, así que lo agradezco a todos y si me toca sentarme en ese sillón algún día voy a tratar de que en este recinto que es el paladín de la democracia, se maneje con total libertad y respeto, es lo único que puedo decir, estoy a las órdenes y contar con la colaboración de todos los ediles para sacar adelante la buena sesión, muchas gracias a todos.

SEÑOR PRESIDENTE: Así será edil, no habiendo más temas se levanta la sesión.
-Así se hace siendo la hora 20.12’.-

JUAN C. NAVARRO
Secretario General

DR. GERMAN MAGALHAES
Presidente